

Spende

BUND darf sich auch dieses Jahr freuen!

Nach dem tollen Erfolg im Vorjahr haben wir im Februar 2005 erneut eine Aktion gestartet, um „unnötige“ Katalogsendungen zu reduzieren. Alle, an die mehrere Kataloge gehen, wurden gefragt, ob sie noch für jeden Ansprechpartner einen Katalog benötigen.



Bereits 2004 erhielten wir ca. 3.100 Antworten. Wie versprochen gingen pro Antwort 1 Euro an den BUND Naturschutz Deutschland. Bei der diesjährigen Februar-Aktion antworteten uns ebenfalls mehr als 3.000. So geht auch jetzt wieder eine Spende von über € 3.000,- an den BUND.

Vielen herzlichen Dank an alle, die geholfen haben, unseren Adressbestand zu aktualisieren und den Katalogversand zu reduzieren. Auch der BUND bedankt sich für Ihren Beitrag zum praktischen Umweltschutz.

